

Böblingen

Online-Umfrage zur Bürgerbeteiligung

[13.11.2019] Wie zufrieden die Bürger mit den Beteiligungsmöglichkeiten in Böblingen sind, soll jetzt eine Online-Umfrage der Stadt zeigen. Sie läuft bis zum 7. Dezember.

Mitreden in Böblingen – ob die Bürger von ihren Möglichkeiten Gebrauch machen und Kritik, Wünsche oder Anregungen zum Thema haben, möchte die baden-württembergische Stadt noch bis zum 7. Dezember 2019 in einer Online-Umfrage zur Weiterentwicklung der Bürgerbeteiligung herausfinden. Bereits seit Jahren bietet die Stadt laut eigenen Angaben neben den gesetzlich vorgeschriebenen vielfältige informelle und freiwillige Formen der Bürgerbeteiligung an. Auf diese Weise konnten sich die Böblingen in der Vergangenheit in städtebauliche Planungen, zu Sport, Kultur und sozialen Themen einbringen. Auch Stadtteilarbeitskreise oder die Mitarbeit in festen Gremien und Arbeitsgruppen stellen Möglichkeiten zur Mitsprache dar.

Damit die Online-Umfrage aussagekräftige Ergebnisse liefert, erhofft sich die Stadt, dass die Böblingen möglichst zahlreich teilnehmen. Die Umfrage dauere etwa 15 Minuten und erfolge anonym. Begleitet werde sie im Rahmen einer Masterarbeit des Studiengangs Planung und Partizipation der Universität Stuttgart.

(co)

Zur Umfrage zur Bürgerbeteiligung in Böblingen

Stichwörter: E-Partizipation, Böblingen, Bürgerbeteiligung, Umfrage